



みのおNOW!

まちのラジオ局タッキー-816発



競泳オリンピックメダリスト 松田文志さんが水泳指導

7月1日(日)

中小学校では、5・6年生を対象に水泳の特別授業が行われました。講師は、オリンピック競泳種目で4つのメダルを獲得した松田文志さん。松田さんは、子どもたちにクロールやバタフライなどを披露したあと、一人ひとりのフォームを水中でチェックし、丁寧にアドバイスをしました。また、講話の時間では、自身の経験を通じて、何事にも挑戦し続けることの大切さを話しました。

夏の風物詩が復活! 箕面大滝ライトアップ

9月1日(日)まで

箕面の夏の風物詩「箕面大滝ライトアップ」が行われています。台風の影響で、夏の開催は2年ぶり。幻想的に浮かび上がる滝を眺めながら、ひんやりとした夏の夜を楽しめるとあって、連日多くの方が訪れています。ライトアップは、9月1日(日)までの毎日、日没から午後10時まで。



カルピス100周年記念イベント 「乳酸菌LABO」

7月7日(日)

箕面出身の三島海雲が作り出した日本初の乳酸菌飲料カルピス。そのカルピスが7月7日(日)、誕生100周年を迎え、乳酸菌について親子で楽しく学べる記念イベントが、箕面文化・交流センターで行われました。参加者は、カルピスに含まれている乳酸菌を顕微鏡で観察したり、その働きについての実験をしたり。最後はみんなでカルピスを作って乾杯!子どもたちは「甘酸っぱくておいしい!」と笑顔で話していました。

郷土資料館では、企画展「カルピスをつくった人 三島海雲」が9月4日(水)まで行われています。三島海雲の生い立ちや、乳酸菌との出会い、カルピスの歴史などについて知ることができます。



<http://www.minoh.net/> にも掲載中